Madame, Monsieur, En allant à l'Opéra d'Offenbach début janvier j'ai vu l'affiche de votre spectade ile loup des Sables". Elle est si poétique que l'envie m'est venue de Paire découvrir le théatre à mes petits enfants de 6 et 4 ans. Kendez-Lous réussi puisque Maylis m'a dit à l'issue de la représentation: "Trop bien! j'ai envie de revoir" et Nathan était tout autant enthousies Je tenais à vous féliciter et à Vous remercier, grâce à vous l'intérêt pour le théatre est né chez de nombreux enfants. Ce spectacle est un enchantement.

Avec mes meilleurs messages

J'ai eu le plaisir de voir le spectacle « le loup des sables » ce dimanche avec mon petit-fils de 9 ans.

Quel joli texte! Quelle merveilleuse mise en scène! Quelle belle surprise!

Nous avons adoré!

Merci d'avoir programmé cette pépite!

Bref, je ne taris pas d'éloges !

Je souhaite à toute l'équipe du théâtre une belle semaine et me réjouis déjà du prochain spectacle que je viendrai voir.

Meilleures salutations